

# Lomba PBB SD SMP Dalam Rangka HUT TNI Telah Usai

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Oct 12, 2022 - 16:15



*Lomba PBB dan Tata Upacara Bendera dalam rangka HUT TNI ke 77 yang diselenggarakan oleh Kodim bekerja sama dengan Dinas Pendidikan untuk tingkat SD dan SMP sejak tanggal 10 – 12 Oktober di halaman Adipura Kencana telah usai. (12/10/2022)*

Lomba PBB dan Tata Upacara Bendera dalam rangka HUT TNI ke 77 yang diselenggarakan oleh Kodim bekerja sama dengan Dinas Pendidikan untuk tingkat SD dan SMP sejak tanggal 10 – 12 Oktober di halaman Adipura Kencana

telah usai. (12/10/2022)



Pasi Ops Kodim 0707 Kapten Inf Robert selaku koordinator lomba mengucapkan terima kasih kepada semua peserta yang telah ikut serta dalam lomba PBB dan TUB ini. Sehingga hingga sampai saat ini kegiatan sudah terselenggara dengan lancar tanpa ada kendala yang berarti. Itu semua berkat kerja sama yang baik semua pihak.

Kepada yang mendapatkan juara semoga menjadi pengalaman yang berharga, walaupun sudah juara akan tetapi tetap harus terus diasah sebab ilmu tidak sering diasah akan tumpul bahkan bisa hilang. Atau juga bisa mengikuti lomba dalam event yang lebih besar. Untuk itu tetaplah terus berlatih, kata Pasi Ops.



Kepada yang belum dapat juara jangan berkecil hati. Karena dalam setiap perlombaan menang atau kalah adalah hal yang biasa. Tidak mungkin menang semua atau kalah semua. Untuk itu tetap semangat, saat ini yang masih kurang dipelajari sehingga nanti jika ada lomba bisa memperoleh juara.

Robi Zakariya Kasi Pemuda dan olah raga Dinas Pendidikan Wonosobo melaporkan hasil perlombaan PBB dan TUB adalah sebagai berikut untuk tingkat SD yang menjadi juara 1 SD 5 Wonosobo, juara 2 SD 10 Wonosobo dan juara 3 SD Kecil Selomerto. Sedangkan tingkat SMP yang menjadi juara adalah SMP N 2 Wonosobo, SMPN 1 Wonosobo dan SMP Mojotengah.





Robi Zakariya juga mengucapkan selamat kepada para juara prestasi yang diperoleh janganlah menjadi sombong akan tetapi menjadi cambuk untuk terus berbuat yang terbaik. Kepada yang belum beruntung jangan patah semangat teruslah berlatih, jadikan ini menjadi pengalaman yang berharga untuk maju lebih baik lagi.